

## AssCompact AWARD – Private Kranken- und Pflegeversicherung 2018: Die Karten sind neu gemischt

**Die aktuelle Studie „AssCompact AWARD - Private Kranken- und Pflegeversicherung 2018“ zeigt, mit welchen Anbietern unabhängige Vermittler in den Bereichen PKV-Vollversicherung, PKV-Zusatzversicherung und Private Pflegeversicherung am meisten zusammenarbeiten. Beim „AssCompact AWARD - Private Kranken- und Pflegeversicherung 2018“ gab es einige Verschiebungen, und so wurden etablierte Vorjahressieger an der Spitze abgelöst. Die AWARD-Umfrage hat zudem untersucht, welche Themen bei Versicherungsmaklern im Fokus stehen.**

Das Hin und Her in der Politik beschäftigt die Versicherungsmakler: Die viel diskutierte Einführung einer Bürgerversicherung bleibt ein dominantes Thema. Für einen Großteil der unabhängigen Vermittler ist ein Systemwechsel nur noch eine Frage der Zeit. Welche Anbieter für die unabhängigen Vermittler in den Bereichen PKV-Vollversicherung, PKV-Zusatzversicherung und Private Pflegeversicherung momentan die Nase vorn haben, hat die Studie „AssCompact AWARD – Private Kranken- und Pflegeversicherung 2018“, die soeben veröffentlicht wurde, untersucht.

Dabei wirft die Studie „AssCompact AWARD – Private Kranken- und Pflegeversicherung 2018“ einen ausführlichen Blick auf die Entwicklung der vergangenen zwölf Monate. Die aktuelle Untersuchung zeigt zudem auf, welche Anbieter in den vergangenen zwölf Monaten von den Maklern am häufigsten vermittelt wurden und mit wem sie am zufriedensten waren.

### **Allianz holt auf - ARAG behauptet Spitzenposition**

Im Vorjahresvergleich gibt es in den beiden Versicherungszweigen der PKV-Vollversicherungen und der Privaten Pflegeversicherungen einen Führungswechsel. So tauschen die HanseMerkur und die HALLESCHE bei den PKV-Vollversicherungen ihre Platzierungen. Die Allianz springt von Rang 6 auf 3 bei der PKV-Vollversicherung. Die IDEAL muss nach zwei Jahren an der Spitze im Bereich Pflege den 1. Rang an die Allianz abtreten. Die HALLESCHE gewinnt ebenfalls und komplettiert das Pflege-Podest. Besonders auffällig ist das positive Abschneiden der uniVersa bei der Vollversicherung, die sich im Vergleich zum Vorjahr um drei Ränge verbessert und ihren Marktanteil sogar verdoppelt. Als einziger Anbieter behauptet die ARAG bei den PKV-Zusatzversicherungen ihre Spitzenposition und verteidigt ihren Vorsprung. Die Allianz hat jedoch auch hier deutlich aufgeholt und macht einen großen Sprung von Rang 5 im Vorjahr auf den aktuell 2. Rang. Die HanseMerkur verliert hierdurch einen Platz und rutscht auf Rang 3. Die folgende Tabelle zeigt die Top-3-Gesellschaften der analysierten Bereiche (Vorjahresplatzierung in Klammern).

## Die Favoriten der Makler im Bereich PKV und Pflege

<b>AssCompact</b>	
<b>AWARD 2018</b>	
<b>PKV-Vollversicherung</b>	
Platz 1	HanseMerkur (2)
Platz 2	HALLESCHE (1)
Platz 3	Allianz (6)
<b>PKV-Zusatzversicherung</b>	
Platz 1	ARAG (1)
Platz 2	Allianz (5)
Platz 3	HanseMerkur (2)
<b>Private Pflegeversicherung</b>	
Platz 1	Allianz (2)
Platz 2	IDEAL (1)
Platz 3	HALLESCHE (4)

© AssCompact AWARD – Private Kranken- und Pflegeversicherung 2018

### **Zukunft der PKV-Vermittlung: Private Pflegeversicherung im Trend**

Und auch das hat die Studie ergeben: Die Relevanz der privaten Kranken- und Pflegeversicherung wird für die kommenden fünf Jahre sehr unterschiedlich wahrgenommen. So spielen die PKV-Vollkostenversicherungen nur für 7% der Befragten eine bedeutende Rolle und verlieren somit weiterhin deutlich an Bedeutung. Umso positiver werden hingegen die privaten Zusatz- und Pflegeversicherungen eingestuft. Über 60% schreiben diesen Versicherungszweigen eine große Bedeutung zu. Weiterhin vermittelt knapp die Hälfte der Befragten auch GKV-Tarife. Stark steigende Zusatzbeiträge in der GKV erwarten lediglich 56% (im Vorjahreszeitraum betrug dieser Wert noch 80%). Die Vermittlung von Tarifen der betrieblichen Krankenversicherung (bKV) nahm deutlich zu, bewegt sich aber immer noch auf einem niedrigen Niveau. Derzeit vermitteln 24% bereits bKV-Tarife (Vorjahr: 10%). Allerdings geben 49% der Vermittler an, dass die bKV zukünftig immer wichtiger wird.

### **Über die Studie**

Die Studie „AssCompact AWARD – Private Kranken- und Pflegeversicherung 2018“ basiert auf einer Online-Befragung. An der durchgeführten Umfrage beteiligten sich 274 Makler und Mehrfachagenten aus dem Adresspool der bbg Betriebsberatungsgesellschaft GmbH, Bayreuth. Die Stichprobe (Ø-Alter = 54,6 Jahre; Ø-Berufserfahrung = 25,5 Jahre; 7,7% weiblich; 92,3% männlich) stellt ein sehr gutes Abbild der Assekuranz- und Finanzvermittler hinsichtlich der Alters- und Geschlechtsstruktur dar. Die Studie kann zum Einzelpreis von 2.250 Euro zzgl. gesetzlicher MwSt. erworben werden. Ansprechpartner ist Florian Stasch (Tel. 0921 75758-38, EMail: stasch@bbg-gruppe.de).

**Pressekontakt:**

Kathleen Keßler

Telefon: +49 921 75758-18

Fax: +49 921 75758-20

E-Mail: [kessler@bbg-gruppe.de](mailto:kessler@bbg-gruppe.de)

**Unternehmen**

bbg Betriebsberatungs GmbH

Bindlacher Str.4

95448 Bayreuth

Internet: [www.bbg-gruppe.de](http://www.bbg-gruppe.de)

**Über bbg Betriebsberatungs GmbH**

Die bbg Betriebsberatungs GmbH mit Sitz in Bayreuth ist als Kommunikations- und Informationsdienstleister Bindeglied zwischen Unternehmen und unabhängigen Vermittlern aus der Finanz- und Versicherungsbranche. Als Herausgeber des Fachmagazins AssCompact, des Online-Magazins ImmoCompact, Veranstalter der DKM sowie von Fachforen und Events bietet die bbg verschiedene Plattformen für Wissen, Information, Kommunikation und Kontakte.